



2024-10-08

INFO-NÉGO



Office municipal d'habitation de Montréal

Point critique dans les négociations de la convention collective

Chers membres de l'OMHM,

Nous tenons à vous informer que nous avons déjà rencontré l'Employeur à deux reprises depuis la fin de la période estivale dans le cadre de la négociation de votre convention collective. Deux autres rencontres sont prévues à la mi-octobre et il est clair que nous approchons d'un point décisif.

Nous sommes très proches d'une entente et les discussions à venir seront cruciales. Il faut être clair : Ça passe ou ça casse. Les prochaines séances détermineront si nous parvenons à un accord de principe ou si nous nous dirigeons vers un conflit ouvert.

Votre soutien et votre mobilisation dans cette phase critique seront essentiels.

Solidairement,

L'équipe syndicale du SFMM (SCFP)